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第2424回例会 2024-８／20（火）天気（曇）

土田　貴英 幹事
１．来週は平山副知事様をお呼びしての例会になります。またお試し例会
でもあります。参加者がまだまだ集まっておりません。お心当たりのあ
る方にお声がけお願いします。

２．９月９日は中津RCとの交流会になります。火曜変更月曜ですので注意
してください。またパレスさんからつるやさんのバスを出します。４時
出発します。中津さんは胸襟を開いてのゆかたでの参加を希望しています。
希望に添ってあげましょう。

３．中津交流会ゴルフを行います。11月11日・12日に福岡で行います。まだ
場所などは未定です詳しくはFAX流しますのでご参加宜しくお願いします。

例会場：いばら木 司会進行（SAA）：長沢　一好 君
点　鐘：PM  12：30　石山　祐介 会長 

会長挨拶
　皆さん、こんにちは。お盆休みはゆっ
くりすることが出来ましたでしょか？私
は12日の火曜日から昨日までの８日間休
みでした。今年は自宅でゆっくりと過ご
すことが出来た休みとなりました。
　家族サービスで山形大花火大会に行っ
てきました。今年で45回目の花火大会と
いうことですが、記憶では小学生の時に
家族で１回見に行っただけで、その時は

馬見ヶ崎会場でした。大人になってもなかなか行く機会がなく
て、正直それほど興味がなかったというのが本音ですが、特別
観覧席のチケットをいただいたこともあり本当に久々に花火大
会に行きました。前日の天気予報は雨予想。中止になるのかな
あと思いながら、当日は午前中で雨も上がり、夕方は少し風が
あり、蒸し暑くもなく絶好の花火大会日和でした。特別観覧席
ということもあり、パイプ椅子に座りながら、花火を真正面か
ら観覧することが出来、妻も子供たちも非常に満足して帰って
きました。その中で私が花火以上に感心したのが実行委員会で

ある青年会議所さんの企画力、実行力、統率力です。かなりの
人出でありましたが受付から入場までも非常にスムーズに誘導
してくださりましたし、大きな混乱もなく、そして一生懸命に
運営されている姿が随所に見ることが出来、立派な活動をされ
ているんだなあと感心いたしました。私は青年会議所や商工会
議所青年部などには入っておりませんでしたので、どういった
団体でどういった活動をされているのかはよくわかっておりま
せんでしたが、花火大会に行ったことにより理解することが出
来てよかったと思います。しっかりと山形のためにリーダー
シップを発揮されている青年会議所メンバーを会員に誘う活動
も強化していきたいと思います。また、花火大会で北RCの小
野建設の社長とばったりお会いしたのですが、すかさず１年間
頑張ってね、新聞見たよと激励されました。その日は山形新聞
にロータリーの今年度の役員が紹介された日だったのです。他
クラブの私にまで声をかけてくださるロータリアンはすばらし
いなとうれしく思いました。私もそのように思われるロータリ
アンに少しでも近づけたらなと思います。以上、会長挨拶とさ
せていただきます。

　ニコニコBOX　鈴木　孝幸 君
石山　祐介君　８月14日の朝刊にロータリー新会長で掲載されました。
松田　勝行君　夏祭り家族例会のBINGOの景品ありがとうございました。
土田　貴英君　娘が富士山登山してきました。
奥村　健二君　ギックリ腰になりました。孫が１歳になります。
大久保章宏君　息子がJC花火大会の委員長をやっておりました。無事大

会が終了しました。
長沢　一好君　８月14日の朝刊にロータリー新組織が掲載されました。
浅野　裕幸君　昨日、河北RCに行ってきました。ローターアクトの学生

でウクライナ出身の方を連れて行きました。

－ 夏バテ解消 うなぎを食べる例会 －

幹事報告

委員会報告

柿沼　正人君　山形南高校OBとソフトテニス楽しんでおります。
本間　安信君　ローターアクトクラブ関連で河北RCに行ってきました。
武田寿美男君　暑い日が続き体調管理に気をつけてます。
鈴木　孝幸君　バイクで転んでダメかと思いきや、打撲の軽傷でした。

代表取締役の渡邉です。
私は、毎朝５時から畑で汗を流しています。
健康増進に努めてます。
皆さんにも野菜の作り方伝授しますよ。
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